

Actualmente se realiza la última etapa de la cons-OLTIMA ETATA. Actualmente se realiza la utilità etapa de la Colora trucción de la Catedral Metropolitana. Se trabaja en la cúpula central (al fondo), que tiene 13 columnas. Monseñor Modesto López, informa al respecto. Sr. Carlos Girón, maestro de obra y señor Abraham A. Avalos (derecha).

—Foto de LA PRENSA, por Mangandi

Millares de fieles católicos presenciarán "La Bajada"

Millares de fieles católicos presenciarán mañana la transfiguración (la tradicional "bajada") del Divino Salvador del Mundo, que se efectuará a las cinco de la tarde en la esquina que forman Catedral Metropolitana y el Palacio Nacional. La Eucaristía. Este año el "carro" donde va montada la imagen del Patrono de la República, significará La Eucaristía, con algunos persona-

esta vez un cáliz montado en una plataforma. La altura del carrua-

je tendrá once metros. Autoridades eclesiásticas deta-

jes en "vivo". El globo terráqueo peregrinaciones de fieles que lle-desde el cual emerge la imagen garán desde pueblos vecinos a del Salvador del Mundo, llevará San Salvador, a la procesión.

Autoridades eclesiásticas deta-llaron que las directivas del Sa-grado Corazón, atenderán a las —— Pasa a la página 32 ——

Exponen labor de 30 años los "Amigos de la Tierra"

Dirigentes de la Asociación "Amigos de la Tierra" fueron invitados por el Club Rotario de San Salvador, para disertar sobre las actividades de la entidad durante sus treinta años de servicio. Esto, con motivo de su aniversario de fundación que se cumplirá el 28 del corriente mes de agosto. Asistieron a la sesión en representación de la junta

agosto. Asistieron a la sesion en representación de la junta directiva los Srs. Alberto Hellebuyk, presidente, José Raúl Flórez, ingeniero Alfredo Lemus Peñate y Juan José Hernández.

Después de llenar el ritual correspondiente a la apertura de la sesión, el presidente del Ciub Rotario, don Ricardo J. López, ce edió la palabra al señor Hellebuyck

"Comités de la Hermandad" acuerdan en Guadalajara

"Comités de la Hermandad" para fomentar el intercambio estudiantil, los viajes turísticos y el canje de asistencia técnica, acordaron los alcaldes de Guadalajara y San Salvador, durante la XIII Convención Internacional de Ciu-dades Hermanas. El ingeniero José Napoleón Gómez, informó que su colega de Guadalajara, licenciado Alberto

Orozco Romero; también lo ilustró sobre la forma en que la capital de Jalisco es administra en su estadia por la república da, cómo funcionan sus servicios mexicana, la delegación salvado-

de limpieza y qué grado de coo-reña había sido objeto de las peración presta la ciudadanía pa-más solícitas atenciones por par-

Interés del país en solucionar diferendo

Interés en la solución pacífica del diferendo con Honduras tiene y ha tenido siempre El Salvador, consigna una información de la agencia internacional Latin.

El periodista Luis Carlino, quien entrevistó varios funcionarios gubernamentales y viajó al sector fronterizo El Poy, señala que en El Salvador se descarta terminantemente la posibilidad de un nuevo enfrentamiento armado.

La información cursada, en la que el periodista Carlino hace referencia a los antecedentes del conflicto, dice:

San Salvador, agosto 4. (Latin). (Por Luis Carlino). Intereses contrarios a la integraque separa a Honduras y El Salvador desde la llamada "guerra de las 100 horas" de 1969, sostienen altos funcionarios guberna-

El Mercado Común Centroamericano (MERCOMUN) no tiene posibilidad alguna de recuperar su vigencia sin un acuerdo de paz entre ambos países, cuyo intercambio di-recto se halla interrumpido desde que las tropas de El Salvador cruzaron la frontera el 14 de julio, hace poco más de siete años.

Para El Salvador —cuya constitución es-tablece como obligación para sus gobiernos la reconstrucción de la República Centroame-- Pasa a la página 32 -

de la Cruz Roja de Izalco, ha pro-gramado la junta directiva de la institución para el sábado próximo. La soberana Marlene Guadalupe Pasa a la página 34 -



-Foto de LA PRENSA, por Aldana . Sandra Cecilia Morán Aguilar, Reina de la Feria Nacional v Fiestas Agostinas

Nueva Reina de Cruz "Día del Militar" se celebra presentada el sábado hoy en las fiestas agostinas

Las fiestas en honor al "Divino Salvador del Mundo" continuarán hoy, en el Día del Militar, con desfile de carrozas de las Reinas de la Feria Nacional, señorita Sandra Cecilia Morán; y de las poblaciones de San Salvador. Saldrán de la Plaza Las Américas a las 10:30 de la mañana, recorriendo las principales calles y avenidas. A continuación, el programa: 4 de agosto: 4:00 am.

Alborada: Con bandas de músi y de seguridad pública. Salida: ca y bandas de guerra de los frente a CAESS en Boulevard de

cuerpos militares.

6:00 am. Izada del pabellón nacional con los honores de ordenanza en los cuerpos y oficinas
militares.

8:30 am. Llegada del excelenmilitares.

8:30 am. Llegada del excelen-

anza en los cuerpos y oficinas inilitares.
7:00 am. Alborada en todas las pública, al Estadio Tte. Miguel asas comunales.

casas comunaies.

8:15 am. Carrera militar de 9:00 am. Entrega de premios relevos: participación tropas y apor el excelentísimo señor presigentes de los cuerpos militares — Pasa a la página 34 —

Sandra Cecilia Morán A. es Reina de Fiestas Agostinas

Sandra Cecilia Morán Aguilar, luce hoy la corona de reina de la Feria Nacional y Fiestas Agostinas, iniciando su reinado con un saludo cordial para todos los salvadoreños, a quienes pide contribuyan a realzar las festividades. Esculturalmente bella, con 18 años, una sonrisa a flor de labio, ojos café profundos, morena clara, metro sesenta y cinco de

estatura y su angelical inquietud, es Sandra Cecilia Morán Aguilar diar psicología en la Universiel reinado de manos de Roxana Cañas". Araujo, que, por mera coinciden-cia, las tres son alumnas del colegio La Divina Providencia, de esta capital.

¿Qué año estudia en el colegio? preguntamos a Sandra Cecilia, nos responde inmediatamente: y nos responde inmediatalica de la constanta d sar como bachiller, pienso estu-

es Sandra Certia adoran aguiar dar Estevogia en la Universidad ra, quien un año atrás recibió Centroamericana "José Simeón

Hija de una figura del basquet nacional

Cuando le preguntamos por los nombres de sus padres, nos dijo sencillamente: Mario Efrain Mo-rán y Elba Aguilar de Morán. - Pasa a la página 23



peración presta la ciudadania par mas solicitas alciciones por par la vigilancia y el mantenimien te de las autoridades, prensa y PARTICIPAN. Bellezas representativas de barrios to de parques, jardines y monupúblico en general.

Pasa a la página 38 — de las Fiestas Agostinas. El jurado fue integrado

por los embajadores de Centro América y el galar-dón fue ganado nuevamente por la representante del barrio Concepción. Aparecen en traje de noche